

Coral Polifónica de San Pelayo

La historia de la Coral Polifónica de San Pelayo nace en el año 1995 en el seno de la asociación vecinal Emilio Crespo de Navia.

La inquietud musical de sus componentes han hecho factible este proyecto y que la Coral Polifónica de San Pelayo sea hoy realidad.

Quizás su mayor mérito se encuentra en congregar a un colectivo de personas de diferentes edades, muchas de ellas carentes de conocimientos musicales pero que unidas por el universal lenguaje de la música, por un enorme tesón en los ensayos así como por una enorme ilusión, conducen a unos logros artísticos satisfactorios y gratificantes.

Es de justicia el reconocimiento a la gran labor de su directora D^a Zivile Keblikaite, una mujer que aún siendo muy joven posee una amplia experiencia y formación musical además de estar titulada en dirección de corales por la universidad de Klaipeda (Lituania). Sin su empeño y dedicación, este proyecto no sería posible.

La coral está compuesta en la actualidad por unos X miembros, siendo su repertorio amplio y variado formado por numerosas obras que abarcan diversas épocas y estilos musicales desde obras clásicas, habaneras, villancicos, canciones en inglés, temas de diferentes países y piezas del repertorio popular gallego.

Durante su trayectoria ha actuado en los más emblemáticos escenarios del ambiente musical de Vigo como el Auditorio Palacio de Congresos Mar de Vigo, el Centro Cultural Novacaixagalicia, el Auditorio de Castrelos, el auditorio del museo Verbum, el Puerto de Vigo o el Instituto Ferial de Vigo (IFEVI) entre otros.

La coral siempre está presente en los actos musicales más importantes que se celebran en la ciudad de Vigo como el Festival de Habaneras "Ao son de Vigo", el Festival de Villancicos, el Festival Rey Rivero, el Festival de Corales de Verano, el Festival das Letras Galegas, el Concurso de Corais da Diputación de Pontevedra, el Festival de Orfeones, Marinetea, etc, sin olvidar las actuaciones que se han realizado en otras poblaciones como Cangas, O Grove o Valladolid llegando incluso a actuar en nuestro país vecino: Portugal.

La coral forma parte de la Asociación de Corales Polifónicas de Vigo (ACOPOVI) y desde el año 2010 forma parte del importante orfeón "Airiños de Vigo".

La coral siempre busca innovar con nuevas canciones, obras poco conocidas incluso música instrumental y lo hace muchas veces acompañada de bandas de música, piano, cuartetos, etc). Desde el año 2013 participa con la Big Bang Band - también perteneciente a la A.VV. de Navia - con un nuevo gran proyecto: cantar junto a una Big Bang por primera vez en Vigo.